

別海町立上風連中学校 学校だより 第8号



上風連中

平成28年10月25日 校長 伊藤秀則

思考～よく考え、行動する生徒
健康～強い身体と意志をもつ生徒
友愛～助け合い、みがきあう生徒
勤労～進んで働く生徒
礼儀～礼儀正しい生徒

統合50周年記念式典、文化祭、無事終了！

どうもありがとうございました！

校長 伊藤秀則

10月22日（土）に記念式典と文化祭を無事に終了することができました。保護者の皆様、地域の皆様、そして、関係者の皆様のご理解・ご協力に感謝申し上げます。

上風連中学校統合50周年記念式典 学校長式辞

本日、本校の統合50周年記念式典を挙行するにあたり、別海町長 曾根 興三様をはじめ、北海道教育庁根室教育局次長 野上 義秀様、別海町議会・別海町教育委員会の皆様、上風連地区の各種役員の皆様、近隣校の校長・園長先生並びにPTA役員・学校評議員の皆様におかれましては、ご多用のところ、ご臨席いただき、誠にありがとうございます。

また、本校歴代PTA会長の皆様方や歴代校長先生並びに旧職員の皆様方にも多数ご来校いただきましたことを、高い所からではございますが、重ねてお礼申し上げます。

さて、本校は、昭和41年に4校が統合され、新しい上風連中学校となりました。統合以来、50年という時を積み重ねる中で、地域の皆様方、PTAの皆様方、歴代校長先生をはじめとする教職員の方々が、まさに一丸となって上風連中学校の教育を進めてこられました。その熱き思いと情熱、ご努力に頭が下がる思いであります。

この50周年は、これからの飛躍につながる50周年でもあります。

今月初めに、生徒・教職員・保護者、さらに地域の方々が協力して下さって作成を進めてきた、門柱と看板が完成いたしました。生徒の皆さんは、このほかにも春から統合50周年記念のキャッチフレーズを考えたり、地域の開拓の歴史や地域に伝わる伝統芸能を学び直したりなど、統合50周年の年に取り組んだり学んだりしたことは、これから一生の財産や思い出となっていくことでしょう。

私は、統合50周年の記念事業の活動を通して、多くの方々と接する機会があり、そこからたくさんの貴重な教訓を得ることができました。教員だけしか経験していない狭い自分の人生観を大きく変えるほど強烈な教訓もありました。特に、地域の皆様、PTAの皆様にはたくさんのことを教えていただきました。また、周年行事に向けて全力で取り組む現教職員の姿からも多くのことを学びました。これらを全て自分の糧としていきたいと思っております。

時は移り、人は変わっても本校のすばらしい伝統は、地域をはじめとするたくさんの方々の熱意に支えられながら、今後もさらに創造、発展し、充実を遂げていくことであろうと確信しております。

今後とも、上風連中学校のために、尚一層のご指導、ご鞭撻、ご協力をお願いし、また、本日ご参会いただきましたことに、心から感謝を込めて、式辞といたします。

今年の文化祭については、統合50周年にふさわしい内容にしようと、生徒達は上風連地区の開拓の歴史を調べたり、地域に伝わる伝統芸能について学び直したり、地域の方にインタビューしたりなどして、準備を進めてきました。当日、ご観覧いただいたたくさんの方から、「若い人たちが、上風連の歴史や伝統を引き継いでくれていて、大変すばらしい。」というお話をしていただきました。上風連地区は、まもなく開基100周年を迎えますが、今回の記念式典や文化祭がその機運の高まりの一助になれば幸いです。

11月の行事予定

日	曜日	行 事
1	火	弁当の日 白鳥号
2	水	別海町合同音楽祭
3	木	文化の日 卓球部テルイ杯(別海)
4	金	委員会
5	土	羽球部ミカミ杯(釧路)
6	日	漢字検定(中央中)
7	月	
8	火	委員会
9	水	保育実習(3年)
10	木	全校朝会 ALT 生徒総会 役員交代式
11	金	学力テスト(全学年) 数学検定
12	土	羽球部町秋季大会(別海)
13	日	
14	月	職員会議
15	火	別教協一斉研(4時間授業)
16	水	三者面談①
17	木	三者面談②
18	金	三者面談③
19	土	別海町弁論大会 小PTA研修会
20	日	
21	月	指導主事訪問 家庭学習WEEK
22	火	三者面談④ 白鳥号(28年度最終)
23	水	勤労感謝の日
24	木	ALT 委員会
25	金	フッ化物洗口(練習日)
26	土	上風連連合大運動会(中学校会場)
27	日	
28	月	
29	火	2学期期末テスト①
30	水	2学期期末テスト②



上風連中学校のブログを公開しています。
アドレスは <http://b-school.jp/blog/skfuren/>

統合50周年記念式典



町長をはじめとしたご来賓や地域等の一般参加者、およそ80名を迎えて式典が行なわれました。新校舎落成時の石田校長先生や校舎外周の植樹をした飯田校長先生は、当時を懐かしんでおられました。門柱・看板・フォトギャラリー・式典と、実行委員の皆様お疲れさまでした。

第42回上風連中学校文化祭



10月22日(土)に、第42回文化祭を実施しました。係・劇・合唱・有志・芸能と一人で担当するものが多いこと……。それでも、子どもたちは、限られた時間の中で、お互い協力し合って取り組んでいました。こんなに大変なのにも関わらず、笑顔で楽しそうに取り組んでいてとても頼もしく感じました。当日、観客の皆さんから、たくさんの拍手やすばらしかったと賞賛の言葉をいただけたことが、子どもたちにとって、一番のプレゼントとなったと思います。

生徒会バトンタッチ

生徒会役員選挙が10月31日(月)に、11月10日(木)には生徒総会と役員交代式が行なわれます。生徒会執行部の皆さん、1年間お疲れさまでした。